

Ressort: Vermischtes

Studie: Jedes fünfte Paar macht sich an Weihnachten keine Geschenke

Berlin, 12.12.2012, 08:46 Uhr

GDN - Jedes fünfte Paar in Deutschland macht sich laut der Studie einer Online-Partnervermittlung an Weihnachten keine Geschenke. In der Untersuchung von Parship unter mehr als 1.000 Personen zeigte sich zudem, dass Langzeitpaare die Bescherung eher ausfallen lassen.

Während sich unter den Befragten, die erst seit zwei Jahren oder kürzer liiert sind, noch 42 Prozent auf Geschenkkideen des Lebensgefährten freuen, sind es bei jenen, die seit fünf Jahren oder länger in Partnerschaft leben, nur noch 32 Prozent. Stattdessen macht sich jedes vierte Langzeitpärchen überhaupt keine Geschenke mehr. Bei den frisch Verliebten beträgt der Anteil jener, die ganz auf Präsente vom Partner verzichten, dagegen lediglich fünf Prozent.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4001/studie-jedes-fuenfte-paar-macht-sich-an-weihnachten-keine-geschenke.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com